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14 октября – необычный день не только 

в стенах юридического факультета, но и 

в любом уголке нашей страны. В этот 

день каждая мама получает тройную 

порцию счастья: заботу, внимание и 

приятные слова от любимых детей. Од-

нако, несмотря на масштабность этого 

праздника, этот необычный день никак 

не ассоциируется с ярым пиршеством, 

громкими тостами и пышными речами.  

   Продолжение на следующей странице…

День Матери – это что-то 

личное… 
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Этот праздник – что-

то личное для каж-

дого человека, воз-

можность заглянуть 

в своё отношение к 

матери, детям, вы-

раженное в словах и 

поступках. Об этом 

празднике не хочет-

ся кричать, обращать 

внимание на внеш-

ний антураж… Хо-

чется украдкой подойти к родной матери, обнять и попросить 

прощения за все свои проступки, лишний раз напоминая о своей 

любви к ней. По большей степени, День Матери – не день по-

здравлений, а день благодарения, день, когда хочется сказать 

«Спасибо» той, кто тебя воспитал достойным человеком. День 

Матери – не единственный день в году, когда нужно смиренно ид-

ти за букетом и поздравлять маму. Этот день всего лишь напоми-

нает, что для кого-то Вы 

– настоящий ребенок и 

богатый человек, имею-

щий возможность радо-

вать снова и снова свою 

родную маму. Надеемся, 

все вы 14 октября увиде-

ли счастливые глаза и 

милую улыбку своей ма-

тери от ваших нежных 

слов. 

Еще раз поздравляем вас, Мамочки! Пусть ваши дети будут ис-

точником вашего счастья и причиной вашей гордости! 

  

(Статью подготовила: Ходан Екатерина, 3 курс «Правоведение») 
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Посвящение в первокурсники прошло слишком хорошо, чтобы об 

этом не похвастаться в факультетской газете  

12 октября состоялась 

праздничная программа "По-

священие в первокурсники", 

которая принесла море поло-

жительных эмоций, чистую от 

пересдач зачетку для первого 

курса и факультетскую тради-

цию - кашу, полную сюрпри-

зов от 4 курса, который в свое 

время тоже смаковали этот 

кулинарный шедевр и были 

решительно готовы отыграть-

ся не на шутку!  

Перваши унесли за собой все зачетки и оставили лишь полупустые 

тазики со священной кашей юрфака! К тому же, факультет открыл для 

себя новых героев - Борушко Андрея и Евдотьеву Анастасию - у кото-

рых явно нет гастрита :) За свой обжорный аппетит им полагается +1 

балл к экзамену по Судоустройству, зачет "автоматом" по ОТП! Что ж, 

не плохо: и поели, и зачетку полу-

чили, и халяву на сессию словили! 

 Вся праздничная программа 

сопровождалась концертом от 3 

курса, где также участвовали пер-

вокурсники. Отметим талантливо-

го и харизматичного третьекурс-

ника Мещанчука Владислава, ко-

торый участвовал буквально во 

всех сценках, постановках, песнях, 

танцах, к тому же был ведущим на 

протяжении всего концерта!  
Продолжение на следующей странице…
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Вот так и надо показывать первокурсникам на собственном при-

мере, как следует тщательно походить к подготовке любого мероприя-

тия. 

Порой кажется, что мы учимся не на юрфаке, а на хореографиче-

ском факультете! Кто был на "Посвящении первокурсников", тот пой-

мет :) Танцуют все: от студентов до преподавателей! Каждое движение 

в такт музыки провоцирует выйти на сцену и показать своего танцора! 

Было весело, было жарко!  

Что ж, Первокурсники, настало ваше время! Поздравляем! 

Но помните: настоящим студентом вы станете только после 

первой сессии  

 
(Статью подготовила: Ходан Екатерина, 3 курс «Правоведение») 
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АРТ-СЕССИЯ 2017 
Фестиваль творчества перво-

курсников под названием «Арт-

сессия» представился гранди-

озным шоу в стенах юридического 

факультета. Никакой политики и 

философии - только четкий юмор 

и явный талант в лице перво-

курсников, которые любезно поде-

лились с нами впечатлениями. 

Дарья Жемская: 

Готовиться к Арт-сессии мы 

начали задолго до самого концер-

та. Сразу возникла трудность – 

тематика выступления. На идею 

темы «Свадьба» мы сразу согла-

сились. Замечу, что желающих 

выступать было очень много, что 

даже на роль невесты мы устроили 

настоящий отбор! Репетиции 

проходили каждый день: до и 

после пар мы изрядно трудились и 

постоянно вносили поправки в 

сценарий. В день выступления 

царило всеобщее волнен-

ие, которое сопровождалось с пос-

ледней доскональной прогонкой 

сценария и украшением зала. 

Считаю, что наша свадьба была 

очень веселой, что оправдывает 

громкий смех зала. А это и было 

нашей главной целью. 

 

Яна Жолох : 

К Арт-сессии нас изрядно гото-

вили наши кураторы, Мещанчук 

Влад и Масюк Марина. Всей ко-

мандой мы придумывали сцена-

рий, который изменялся и допо-

лнялся в течении незамедли-

тельных репетиций. Изначально 

вызвало сложность распределение 

ролей в соответствии со сцена-

рием, так как мы плохо знали друг 

друга и кто на что горазд. На 

первых репетициях Влад обучал 
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актерскому мастерству, а Марина 

– танцами. Репетировать выступ-

ление было очень весело, сразу 

чувствовался наш командный дух. 

Однако наши однокурсники часто 

не являлись на репетиции, что 

затрудняло наше положение перед 

концертом. Также была неприят-

ная ситуация, когда нам сказали 

заменить сценарий, несмотря на 

полную готовность наших номе-

ров. Это было ударом для всех. 

Позже всё наладилось: мы нашли 

подход к каждому, отстояли 

именно наш сценарий и у нас всё 

получилось! Может всё прошло не 

так идеально, как хотелось бы, но 

это наше первое совместное выс-

тупление, которые нам надолго 

запомнится. Огромное спасибо 

всем, кто помогал и поддерживал 

нашу команду первокурсников! 

 

Александра Зеневич: 

Подготовка к нашему концерту 

была просто сумасшедшей: мало 

того, что многие студенты 

легкомысленно относились к дан-

ному мероприятию, так еще и наш 

конечный сценарий о свадьбе 

отказались утверждать. Буквально 

за 5 дне до выступления мы су-

мели немного отредактировать 

сценарий, снять забавное видео и 

быть в боевой готовности к Арт-

сессии. Перед концертом был 

страх, что зрители не оценят по 

достоинству наше творчество. Это 

был наш первый концерт, в 

процессе подготовки к которому 

наш курс сдружился и узнал 

сильные стороны друг друга. Вы-

ражаем огромное спасибо фа-

культету, что проводит такие праз-

дники, которые разбавляют яр-

кими красками жизнь студента. И, 

конечно, спасибо всем студентам 

и преподавателям, которые вся-

чески помогали нам! Надеюсь, это 

далеко не последнее наше выс-

тупление!
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Конец октября подвел яркую черту учебы в преддверии межсеместровой 

аттестации: состоялся торжественный концерт ко дню рождения Брестского 

государственного университета им. А.С. Пушкина. Наша альма-матер, явля-

ясь ровесницей победы Великой Отечественной войны, имеет богатую исто-

рию и перспективное будущее, что обуславливает важнейшую культурно-

просветительскую роль БрГУ им. А.С. Пушкина в Республике Беларусь. 

День рождение университета 

был отпразднован в Центре моло-

дежного творчества, на который бы-

ли приглашены студенты, препода-

ватели и сотрудники БрГУ им. А.С. 

Пушкина. Также среди зрителей 

праздничного концерта, безусловно, 

был ректор университета, Анна Ни-

колаевна Сендер, и, сочтем за честь, 

Василий Николаевич Герасимов 

(помощник Президента по Брестской 

области), который любезно согла-

сился уделить время из своего плот-

ного графика работы университет-

скому празднику. 
 

На протяжении всего торжества 

концертный зал был наполнен песня-

ми, танцами и награждениями всех 

причастных к деятельности универ-

ситета за различные заслуги. Среди 

обывателей юридического факульте-

та выделились Забейворота А.И., 

Цюга С.А., Варакулина М.В., Коро-

тич Е.А., получившие награждение за 

упорный труд на благо университета. 

Помимо этого, наши студенты, Гав-

рилюк Анна и Журович Александр, 

показали себя с лучшей стороны в 

своих номерах на концерте, проде-

монстрировав талант в исполнении песен. 
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Все гости праздника могли 

автоматически стать моделью 

под объективом камеры в спе-

циально установленной фото-

зоне. Так, заглянув в Инстаграм, 

можно увидеть целый обвал ка-

чественных и памятных фото-

графий наших студентов, кото-

рые разбавляют единообразный 

фон для съемки своими вечер-

ними нарядами и широкими 

улыбками на лице.  

Кульминацию всего происходящего составило командное видео на ком-

позицию «Песня молодости нашей», в создании которого приняли участие 

преподаватели, сотрудники и студенты университета, в том числе и А.Н. Сен-

дер. Именно эта заключительная часть праздника была одарена несказанно 

бурными аплодисментами зала. 

Родной университет, с Днем Рождения! 
 

(Статью подготовила: Ходан Екатерина, 3 курс «Правоведение»)   
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ФАКУЛЬТЕТ В ЛИЦАХ 
 

  
 

Ольга Василевская: 
«В любой ситуа-

ции нужно оста-

ваться человеком, 

никогда не уны-

вать и быть со-

бой». Или как сту-

дентка 4 курса 

юридического фа-

культета стала 

стипендиаткой 

Брестского обла-

стного профсоюза. 

 

 Какие достижения помогли те-

бе получить стипендию? 
 Стипендия назначается отлични-

кам учёбы, которые также ведут ак-

тивную общественную работу и зани-

маются научными исследованиями. Я 

стала её получать на четвёртом курсе. 

К этому времени я успела поучаство-

вать во множестве конференций. К 

учёбе я всегда относилась ответствен-

но, так как ещё с восьмого класса меч-

тала стать юристом. Председателем 

профбюро я являюсь со 2 курса, кроме 

этого я занимаюсь благотворительно-

стью, оказывая помощь больным де-

тям. Одним словом, я всегда стараюсь 

делать то, что мне нравится и интерес-

но. Считаю, что именно это мне и по-

могло стать стипендиаткой. 
 Будучи председателем проф-

кома, какие качества ты себе приоб-

рела? 
 Безусловно, председатель проф-

кома – чрезмерно общественная долж-

ность. Благодаря этому развивается 

умение работать с людьми, коммуни- 

 

кабельность и стрессоустойчивость, 

что в нашей профессии играет немало-

важную роль. 
 Остается ли у тебя свободное 

время на свои увлечения? 
 Поначалу было тяжело, но со 

временем научилась правильно орга-

низовывать свое время. Поэтому сей-

час у меня вполне достаточно свобод-

ного времени, чтобы уделить его сво-

им интересам. Одним из таких увлече-

ний является футбол.  Уже 8 лет болею 

за футбольный клуб «Барселона». 

Также во внеурочное время предпочи-

таю прогулки с друзьями. 
 Как ты считаешь, на что стоит 

обратить внимание во время учёбы 

в университете? 
 Конечно, главная задача – это 

получение знаний. Однако этого мало. 

Активная жизнь в университете в рам-

ках общественной деятельности – вот, 

что нужно студенту. Существует масса 

мероприятий, где каждый может про-

явить себя, раскрыть скрытые таланты 

и развить свои сильные стороны. Глав-

ное – быть собой и никогда не сдаваться! 
 Ты уже решила, куда хочешь 

пойти работать после университета? 
 Конкретно желаемой профессии 

в области юриспруденции пока нет. 

Но, не скрою, я просто счастлива, что 

выбрала эту профессию и не разочаро-

валась в ней ни на секунду. 
 

 
(Статью подготовила:  

Дарья Козлова, 3 курс, «Правоведение»)
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